



**Dans le but d'assurer la protection des biens et des personnes dans la ville de Maroua, les autorités locales avaient lancés le jeudi 12 avril dernier, une mission de contrôle de vignettes automobiles et d'assurances dans cette localité.**

Ces conducteurs de moto communément appelés « Benskiners » qui ne sont pas en règles pour la plupart préfèrent se rétracter dans l'espoir de reprendre leurs activités après le passage de cette opération.

C'est du moins ce que laisse croire Saliou, conducteur de moto. « Quand les contrôles vont cesser, nous allons reprendre nos activités ».

Cette méthode employée par ces automobilistes ne les mettra pas à l'abri de cette mesure comme le déclare le gouverneur de la région de l'Extrême-Nord Midjiyawa Bakari, « ces contrôles seront désormais systématiques et de manière continue ».

conséquence: les populations de cette localité paient le prix en attendant près de 30 minutes pour avoir une moto de course.